

"La delegación de paz de las Farc respondió en forma positiva a esta petición (de mantener la tregua) a pesar de los hostigamientos", indicó la exsenadora que sostuvo una reunión con la delegación de la guerrilla.

La guerrilla de las Farc decidió mantener su tregua unilateral por tiempo indefinido, a pesar de diversos ataques del Ejército, anunció este lunes la exsenadora Piedad Córdoba, tras reunirse con dirigentes guerrilleros en Cuba.

"La delegación de paz de las Farc respondió en forma positiva a esta petición (de mantener la tregua declarada en diciembre) a pesar de los hostigamientos" de las fuerzas militares, dijo Córdoba, quien encabezó una delegación del llamado Frente Amplio por la Paz, integrado por personalidades y organizaciones sociales colombianas, que se reunió con los rebeldes en La Habana.

"El Frente Amplio reclama que el gobierno asuma también comportamientos consecuentes y recíprocos que permitan prolongar el cese del fuego unilateral", agregó Córdoba, en alusión a las demandas de silenciar las armas mientras se desarrollan las negociaciones de paz en La Habana, iniciadas en noviembre de 2012, que buscan acabar un conflicto armado de medio siglo.

Este Frente se ha encargado de verificar la tregua unilateral por tiempo indefinido puesta en vigor por las Farc el 20 de diciembre, a la que no se sumó el gobierno de Juan Manuel Santos, quien cree que los guerrilleros aprovecharían un cese del fuego bilateral para fortalecerse militarmente.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/farc-mantendran-su-tregua-unilateral-piedad-cordoba-articulo-542982>